

Toulouse, le 21 avril 1950

Mon très Cher Collègue et Ami,

En rentrant à Toulouse, je viens de trouver votre aimable lettre, et l'article sympathique que vous avez bien voulu consacrer à nos communes idées sur le Moyen Age. Je vous en remercie bien vivement.

J'ai également reçu une invitation officielle pour le Congrès de Saint Sebastien, et envoi mon acceptation. Je serai très heureux d'y présenter une communication en coopération avec vous, et j'attends le projet que vous avez bien voulu m'annoncer.

J'espère recevoir bientôt de bonnes nouvelles de vos préparatifs pour le Congrès international de Paris .

Veillez présenter mes hommages à Madame Vicens, et croire à mon plus affectueux dévouement

